

Bürgerball

# Pfingstlümmel aus Hohenstadt stellen größte Gruppe und freuen sich auf ihre Fasnet im Ort

📍 Westerheim / Lesedauer: 2 min



Die Pfingstlümmel aus Hohenstadt auf der Fasnet in Westerheim: auf den IGF-Bürgerbällen. (Foto: Steidle/Schwäbische.de)

## Pfingstlümmel aus Hohenstadt stellen größte Gruppe und freuen sich auf ihre Fasnet im Ort

Veröffentlicht: 18.02.2020, 14:40

Von: Schwäbische.de, Hansjörg Steidle



Artikel teilen:

ANZEIGE

Beim Bürgerball der Interessengemeinschaft Fasnet Westerheim (IGF) bildeten sie zahlenmäßig mit 47 Personen die größte Gruppe: die Pfingstlümmel aus Hohenstadt. Dafür erhielten sie als Belohnung einen Gutschein über 150 Euro, gespendet von der Metzgerei Rieck aus Westerheim. Die zweitgrößte Gruppe bei den Bürgerbällen stellte die Ministranten der Christkönigsgemeinde, die mit 37 Leuten gekommen waren. Die Pfingstlümmel von der Nachbargemeinde mit ihrem Oberlümmel Armin Ramminger an der Spitze freuten sich über das Geschenk und genossen auch das bunte Fansetsprogramm der IGF-Narren.

Seit Jahren besuchen sie am Freitagabend in großer Zahl gemeinsam

Interessengemeinschaft Fasnet aus Westerheim zu bekunden, die vor 20 Jahren bei der Gründung der Hohenstadter Fasnet wertvolle Aufbauarbeit leistete. In diesem Jahr können die Pfingstlümmel bereits auf ihr 20-jähriges Bestehen zurückblicken, die in der weiteren Region inzwischen sehr bekannt und beliebt sind. Die Häsgruppe war mit gut 20 Mitgliedern am 26. Juli 2000 gegründet worden.

### **Pfingstlümmel freuen sich auf die Fasnet im Ort**

Die Narren um ihren Oberlümmel Armin Ramminger freuen sich auf die Hohenstadter Fasnet, die mit dem Aufstellen der Narrenfigur und der Narrentaufe Mitte Januar bei bester Unterhaltung ihren Auftakt fand und nun in dieser Woche ihren Höhepunkten entgegen steuert: Am Globmiga Doschdeg, 20. Februar, werden gegen 11 Uhr einige der Pfingstlümmel wieder das Rathaus stürmen und Bürgermeister Günter Riebort des Amtes entheben. Am Nachmittag sind dann vor allem die Senioren der Gemeinde zum närrischen Treiben in das Gasthaus Sonne eingeladen, das die Pfingstlümmel mit lustigen Einlagen bereichern.

Am Freitag, 21. Februar, ist es dann soweit: Die Hohenstadter Narrenzunft lädt um 14 Uhr zu ihrem großen Umzug in den Ort ein, ferner zur Unterhaltung im Lümmelheim, Lümmelzelt, Dorfhaus und in die Sonne. Den Fasnetsumzug führen die Pfingstlümmel an, gefolgt vom Hohenstadter Kindergarten. 45 Gruppen, mit Untergruppen, laufen im bunten Bandwurm mit. Mit dabei ist die IGF Westerheim mit ihren Stelzen, Schrezen, Schalmeien, Hellstera-Mala und ihrem Hexen-Rad. Den Festumzug gestalten weitere Gruppen aus Westerheim und auch Merklingen mit, ferner die Hinterhau-Geister aus Heroldstatt.



© Schwäbischer Verlag 2023

**Abo und Service:** [Aboshop](#) | [Kundenservice](#) | [Kontakt](#) | [Hilfe](#)

**Information:** [Impressum](#) | [AGB](#) | [Datenschutz](#) | [Cookie Einstellungen](#)

**Verlag:** [Schwäbisch Media](#) | [Karriere](#) | [Aktuelles](#) | [Mediadaten](#)